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◆長谷川会長　【会長報告】

◆４つのテスト／職業宣言

◆卓話　【加藤ガバナー補佐】

◆長谷川会長　【会長報告】

◆４つのテスト／職業宣言

◆卓話　【加藤ガバナー補佐】

◎幹事報告

　ガバナー補佐ようこそ。ガバナーより広島土砂災害の義援金のお願いが来ています。２７
８０地区よりおひとり５００円以上の義援金をお願いします。本日は第３回理事会を開きま
すので例会終了後理事役員はお集まり下さい。

　ガバナー補佐ようこそ、後程卓話をよろしくお願いします。幹事より報告が有りました通
りに広島に義援金を送ります。集まりました義援金は地区を経由してお送りしますので、宜
しくお願いします。
　せんだって私が入っています経営者の会で新潟県月岡温泉に、研修旅行に行ってまいりま
した。以前はかなりのお客さんが有りましたが最近は小さな旅館が減ってきました。理由と
しては大きな旅館を二つ姉妹でやっていて、そのもとに小さな旅館がつぶれていくという感
じらしいです。今回、大きな旅館の一つに泊まりましたが、どれをとっても素敵でそこにお
客が集中するのはわかる気がしました。しかし、後にそれが弱小経営の旅館がつぶれていく
ことに加担していると考えると複雑な心境になりました。また、柏崎の刈羽原発の見学に行
きました。一か所の発電量としては最大の発電量を誇っている所です。7 基の発電量が８２
１万ｋｗで世界最大で、埼玉県の全電力をまかなえる。福島の第一原発は４７０万ｋｗです。
新潟県の政治家と言ったら100人中100人田中角栄を上げます。田中角栄邸は原発までたっ
た７．５ｋｍ。原発の誘致を自分の出世に利用したと言われています。１９６６年にファミ
リー企業の室町産業という会社が後に原発の土地になる購入致しまして、その３年後、東京
電力が原発の開発を発表、東電が土地を買い、莫大な利益を上げました。それが、翌年総理
大臣になる時の資金になったと言われています。アメリカへのエネルギーの依存の脱却、新
潟県の繁栄を計算していたのではないでしょうか。しかし、翌年「電源三法」という法案を
成立させます。それは、発電所を誘致することを安易にする法案です。発電所が出来ると地
元は裕福になります。角栄は地元では神様と言われ最後までトップ当選をするほど人気のあ
る人だったが、電源三法は角栄を評価するものになった。自分を実験台もしくは安全性の立
証に役立てたという事です。ビジネスモデルというのは　電鉄会社が新しい線路を作るのに
情報が入ったら買い占めていくことで利益を上げていくことと同じ事。東電の人が「今、原
発はすべて停止および点検中で、古い設備や火力発電を使っているが、古いのでいきなりダ
ウンすることがある。その時には多数の死者が出る可能性がある。そのことも考えながら原
発というものを考えて頂きたい」と言っています。戦争はエネルギーと宗教で起きます。私
達もエネルギーの事を良く考えていきたい。

◎会長報告
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　とても楽しい例会ですね。先月２２日に二宮が最初でしたが緊張しました。こちらは楽し
い雰囲気でホッとしています。
　ガバナー公式訪問がですが、だんだん乗ってきました。秦野名水で一回目だったという事
ですが、盛り上がりまして３０分の卓話でしたが昨日は一時間になりました。これからの卓
話は一時間用意してくださいという事でしたので宜しくお願いします。とても丁寧にパワ－
ポイントを使って、なぜ会員増強が大事なのか寄付はどうして集めなければいけないのか、
そういったことにとても丁寧にお答えしていますので、良くわかると思います。最初はガバ
ナーの方針等お話して、質問を受けるのですが、今日はガバナーの人となりをお話させて頂
いて当日ガバナーに親しみをもって頂いて成功裡に終わるようにしたい。
　プローフィールは新宿高田の馬場に生まれ、小学校３年生から水泳を始めました。中学３
年の時にイトマンスイミングクラブに入りました、１９６４年に東京オリンピックで活躍し
た木原美智子さんや、大相撲の貴乃花さん（前の大関）らも所属していたクラブです。高校
生の時に水泳競技会でボランティア活動をして自分もオリンピックに出たいと思い、１９６
８年のメキシコオリンピックを目指しましたが、大学２年生の時に全国大会に出場し、６位
で代表にはなれなった。その後、中央大学を出て、住友商事を出、今に至ります。
　スポーツマンですから性格もさっぱりしていて、気を使われる方でクラブ中心に考えてく
ださいという方です。１０時頃お見えになりきちんとクラブの内容を把握されたうえで臨ま
れます。新会員がいれば親しく接したいという事で、バッチの贈呈を希望しています。ガバ
ナーが一番気にしているのは入った人を維持していくことがいかに大事かという事で、活気
あるクラブを作ることが大事だと思っていられます。一時間ですからかなり内容は有ります。
居眠りしている人がいないので、楽しみにして下さい。

◎４つのテスト／職業宣言

◎委員会報告

■ロータリー情報研修委員長　杉崎会員
　ロータリーの友今月号は、新世代の為の月間です。新世代とは３０歳からの若い人たちを
言い、９６．９７年度から新世代に名前を変えた。その世代への支援月刊です。会長の話に
もありますが、いろいろなプログラムが有りますがそれを踏まえてロータリアンを増やして
ほしい。３３ページの一番下に鹿島ロータリークラブが行ったことが書いてありますが私た
ちがした寄付を利用して出来た事です。ロータリー財団にはハイソサエティクラブというの
が有り、寄付が２５万ドル（２５００円）になるとロータリー本部に写真付きで飾られます。
米山のお金の使い方が出ています。寄付金がどういう形で使われているかと言いますと、今
は３年前に寄付されたものが使われています。利子収入で事務経費は使われているので、寄
付金はすべて奨学生のために使われています。国債で運用しています。事業の継続性から基
本財産を作らないといけないので人数を減らしたという経緯が有ります。

◎出席報告

会員４０名　出席義務者３８名　出席者２１名　出席率５５.２６％
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◎卓話者　加藤ガバナー補佐
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◎スマイル報告

長谷川会長　加藤ガバナー補佐本日はご苦労様でございます。後程の卓話宜しくお願いしま

す。

関口幹事　　加藤ガバナー補佐平塚湘南ＲＣへようこそ。ガバナー公式訪問のご指導宜しく

お願いします。

芦川会員　　加藤ガバナー補佐ようこそお越し下さいました。ご訪問ご苦労様です。

井出会員　　加藤ガバナー補佐一年間よろしくお願いします。交換留学生のクロエも元気に

学校に通っています。ひらがなは読み書きが出来るようになりました。

柏木会員　　先週娘の七五三の写真を撮りに行きました。女の子の親をやらせて頂いている

幸せに感謝します。

黒柳会員　　９月初旬まだまだ勝負はこれから。古木さん最後に六甲おろしをいっしょに歌

いましょう。加藤ガバナー補佐ようこそ。

近藤会員　　加藤ガバナー補佐本日はごくろうさまです。また、９月６，７日の土日に積水

ハウスの住まいの参観日が有ります。よろしければ皆様ご来場お願いします。

清水会員　　本日、１０５ ,８０をつけ円安が急速に進んでいます。月末には１０８まで行く

との予想する方も居ます。町の経済も戻っていないのにこのままではまた値上

商品が増えますね。どうする日本、どうする平塚！

真道会員　　９月８日（月）に第３１回市民ゴルフ大会を予定しています。多くの会員の皆

様にご協力をいただき感謝を致します。

高橋会員　　加藤ガバナー補佐本日はご苦労様です。ご指導宜しくお願い致します。

田中会員　　加藤ガバナー補佐ようこそおいで下さいました。平塚湘南ロータリーは楽しい

クラブです。満喫して行ってください。今日は宜しくお願い致します。

原 ( 康 ) 会員　暑かったり涼しかったり嫌な天気です。加藤ガバナー補佐卓話宜しくお願いしま

す。

古木会員　　巨人優勝できるかもしれません。

牧石会員　　円安がどの位までいくか誰か予想できませんか？教えてください。但し、適当

な予想はデメです。

吉野会員　　加藤ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。宜しくお願いします。

加藤ガバナー補佐

　　　　　　ガバナー公式訪問の準備のためにお伺いいたしました。宜しくお願いします。

平塚北ＲＣ新倉会員

　　　　　　ガバナー補佐の同行でお邪魔させて頂きました。宜しくお願い致します。
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